

La newsletter du Club Nautique de Jard sur mer



CREER DU LIEN



CROISIERE VERS LA TREMBLADE

Voici quelques lignes sur notre dernière croisière qui a rassemblé sept bateaux :
Excalibur, Gwerzenn Mor, Hemyne III, Katiola, La p'tite chouette, Tobago et Yoshi.

1. Dimanche 11 septembre

Celle-ci a officiellement débuté le dimanche 11 septembre mais dès la veille, lors de la permanence du samedi matin, nous étions nombreux à confronter nos différents projets de routage et annoncer notre heure de départ.

Au final, la flottille jardaise s'est élancée en direction de Saint Denis d'Oléron vers 8H - 8H30 et nous avons tous passé les Baleineaux par un vent bien soutenu qui s'est calmé par la suite.



Arrivées échelonnées à Saint Denis où tous les participants se sont retrouvés à l'exception de Pauline II (Henri) qui, suite à des ennuis moteur, avait quitté les Sables en milieu de journée. Henri abandonnera finalement le lendemain matin et remontera aux Sables car les pannes traceur gps et autres se multipliaient semble-t-il à bord.

Soirée agréable à Saint Denis, avec un apéro ponton offert par le Club, et une magnifique lune rousse qui s'est levée après le diner.

Lola of Skagen, à St Denis



2. Lundi 12

Le lendemain matin, vent bien soutenu à la sortie du port et notre flottille de sept bateaux s'est scindée en deux avec, une partie qui a tiré un long bord vers La Rochelle avant de revenir vers l'Ile d'Aix, et une partie qui a retenu l'option de rester à la cote, côté Oléron.

Au final, à 15 ou 30 minutes près, nous nous sommes tous regroupés devant l'Ile d'Aix en tout début d'après-midi avant de descendre tous ensemble vers La Tremblade.



La newsletter du Club Nautique de Jard sur mer

Conditions idéales avec une mer plate et juste ce qu'il fallait de vent pour tirer de jolis bords dans le chenal de descente vers le pont d'Oléron. Passage à la voile sous le pont, puis au moteur sous le pont de la Seudre, avant d'embouquer le canal qui mène au nouveau port de La Tremblade. La remontée de ce canal bien envasé vaut le voyage : il est bordé d'une multitude de petites cabanes plus ou moins bien restaurées, repeintes pour certaines de couleurs vives, avec bien souvent au pied de la cabane, un bateau amarré entre des piquets de châtaigniers. L'état du bateau est souvent le même que l'état de la cabane ...



Tout au bout de ce canal, tourner à droite pour entrer dans ce petit port improbable. Vous êtes arrivés à destination dans un port tout neuf, encore en travaux : pas de capitainerie et de sanitaires dignes de ce nom mais c'est promis (par la capitaine du port), l'année prochaine le chantier sera terminé et l'accueil au top.



Soirée au calme pour tout le monde mais la prochaine fois, penser à prendre de la citronnelle car les moustiques apprécient aussi ce charmant endroit ...

3.Mardi 13

La journée du mardi a été consacrée à la ballade et la découverte de cette bourgade sympathique. Nous nous sommes tous retrouvés pour le dîner dans l'un des restaurants qui longent le canal et avons pu apprécier, entre autres, les huîtres de Marennes. Une demi-heure de marche à la sortie du restaurant pour rejoindre nos bateaux nous a permis de terminer cette journée agréablement.

Chenal de La Tremblade by night



4.Mercredi 14

Nous avons pris le chemin du retour dès 8 heures le lendemain matin en visant Ars-en-Ré comme objectif de la journée en croisant les doigts en espérant que le vent soit au rendez-vous. Tel fut le cas, ce qui nous permis de passer trois ponts dans la même journée : le pont de la Seudre, le pont de l'île d'Oléron, et le pont de l'île de Ré.

Passage des portes aux aurores



Très belle journée de navigation du début à la fin avec une arrivée à destination toujours un peu magique dans le Fier d'Ars.

*Coucher de soleil à Ars
"Ciel rose au couchant, marin content"*



La newsletter du Club Nautique de Jard sur mer

5. Jeudi 15

Le jeudi a marqué la fin de cette très jolie croisière avec pour chacun le retour vers son port d'attache.

En conclusion, et comme le disait si bien Brassens :
*" il suffit de passer le pont
C'est tout de suite l'aventure ..."*

Bruno FLYE



Et toujours nos rencontres du samedi
A 11 h, au local du club,
Capitainerie du Pé du Canon